

Gorilla-Schutzprojekt: der Kölner Zoo sammelt alte Handys, um die Gorillas zu schützen und wir helfen mit

Es gibt in Europa eine Handvoll Recycling-Unternehmen, die sich darauf spezialisiert haben, wertvolle Rohstoffe aus Elektronik-Schrott zu gewinnen. Mit solch einem Unternehmen arbeitet der Kölner Zoo zusammen.

Für jedes gesammelte Handy wird ein Betrag für ein Gorilla-Schutzprojekt gutgeschrieben.

Das Handy enthält Coltan, Kupfer und Silber und - tatsächlich- echtes Gold!

Der Rohstoff wird gewonnen in der demokratischen Republik Kongo in Zentralafrika - mitten im Lebensraum der Gorillas. Durch die Aktion wird weniger Lebensraum der Gorillas zerstört.

Wir haben **21 Handys** gesammelt und so geholfen, ein kleines Stück Lebensraum für die Gorillas zu erhalten.

Ki 10a

